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Ata da 15.ª Reunião Ordinária da CT-Indústria - 11/11/2.009 -9h 30min. 
Petrobrás em Paulinea 

 
 

 
Membros presentes 

ACPSPAE Adriano Mendonça (S) 
AMBEV Márcio Maran (T) 
ASSEMAE Adriana Isenburg (T) 
CIESP AMERICANA Leandro Zanini (T) 
CIESP CAMPINAS Kelerson Modenesi (S) 
CETESB Maria da Penha (S) 
DAE JUNDIAI Ulisses Nicioli (S) 
DAE STA BÁRBARA Diego Souza (T) 
ELEIKEROZ Luiz Carlos (T) 
FEMSA Bruna Stracçalando (T) 
FIESP Anícia Pio (T) 
MAGAL Sérgio Sbróglio (T) 
MIRACEMA 
NUODEX 

Anderson Bandeira (T) 

PM RIO CLARO Roberto Foresti (S) 
RIGESA Fernando Nery (T) 
São Martinho João Prudentiatti (S) 
Tech Filter Douglas Moraes (T) 
  
  
  
  
  
  
  

 
Membros Ausentes com Justificativa 

CIESP Jundiai Roberto Polga (T) 
CIESP Piracicaba Homero Scarso (T) 
  

 
 

Membros Ausentes sem justificativa 
AESABESP Maria Delatorre (T) 
ALJ Vandelei Tesser (T) 
CIESP STA Bárbara  
Consórcio PCJ Dalto Brocchi (T) 
FUMEP Renato Ferreira (T) 

 
 
Membros Ausentes sem Justificativa 

PM CAMPINAS Plíneo Scher (T) 
SEESP Piracicaba Walter Becarri (T) 
SIFCO   Edvaldo Armelin (T) 
SORIDEMA  Harold Fowler (T) 
Sindicato Rural de Jundiaí Wilson Bonança 
(T) 
 
 

Convidados 
Ferro Enamel    Douglas Simões 
TIGRE  Luiz Gustavo 
CIESP Indaiatuba    Genilson Souza 
Toyota    Sheila Sakamoto 
ABCON    Bruno Sales 
FIBRIA    Priscila Rocha 
Owens Corning   Danúzio Diniz 
 
 

 
(T) - Titular         (S) Suplente           (R) 
Representante 

− 1. Pauta : A pauta e a convocação da 
reunião foram enviadas aos presentes por 
meio de mensagem eletrônica. Após a leitura 
e correção na lista de presença de membros 
ausentes (representantas da Elekeiroz e São 
Martinho) e no item 4 (comentários da Sra. 
Anicia Pio) da ATA No. 14, foi aprovada por 
unanimidade.  

− 2. Abertura : A abertura dos trabalhos 
foi feita pelo Coordenador Adjunto, Sr. 
Leandro Zanini, que passou imediatamente 
aos Assuntos a deliberar. 1- Votação para 
Ingresso de Membros na CT-IND as 
seguintes empresas : Fibria – Priscila Freire 
Rocha (Titular); Miracema Nuodex - Andre 
Alexandre Bertolli (Titular) e Toyota – Sheila 
Tiemi Sakamoto (Titular). A aprovação dos 
indicados foi por unanimidade. 
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− 2. Foi solicitado as seguintes 
providências para a Coordenação do CT- 
IND:  Inclusão Ciesp Indaiatuba como 
membro após o envio da ficha de inscrição;  
Atualização do representante da Elekeiroz 
(Sr. Luiz Marques) na Lista de presença; 
Revisão dos emails dos representantes titular 
e suplente da CETESB por não estarem 
recebendo as informações; Corrigir o 
endereço de  email do Sr. Diego R. Souza 
(suplente - DAE Santa Bárbara) 
dsouza@daesbo.sp.gov.br. 

− 3. Atualização da proposta 
reenquadramento: Anicia Pio  informou que o 
os questionamentos da CT IND foram 
considerados pela CT Plano, tanto que o 
contrato da empresa deverá ser aditado em 
escopo e prazo para incorporar os 
levantamentos necessários junto aos 
usuários dos trechos dos corpos de água que 
forem ser objeto de reenquadramento. 

Leandro Zanini esclareceu os trabalhos 
nos GMA’s do CIESP será realizado 
através de questionário elaborado pelo 
DMA-CIESP. 

4. Propostas de temas para o Plano de 
Trabalho do CT-IND em 2010: Sr. Leandro 
comentou a importância de construir uma 
agenda de trabalho baseado nas 
necessidades que as empresas do CT-IND 
e nas propostas discutidas no Comitê e 
colocou em aberto para as sugestões : 

- Proposta de Reenquadramento – 
continuidade e acompanhamento; 

- Abordagem sobre captação de água 
subterrânea – disponibilidade, outorga, 
contaminação; 

- Curso para capacitação em reuso e uso 
da água de chuva;                                                 

– Discussão sobre a contaminação dos 
rios no PCJ sobre contaminação; 

- Cursos de formação para gerentes e 
operadores de estações para tratamento 
de água e efluentes; 

- Parceria CIESP para prever 10 cursos 
diferentes baseado nos conteúdos 
discutidos  no CT-IND – Anicia Pio avaliará  
esta possibilidade no projeto de 
treinamento aprovado pelo Comitê;  

- Formação de um Grupo de discussão 
entre os operadores para troca de 
informações, experiências e soluções 
baseado no modelo adotado pela Sanasa;           

- Apresentação de Casos de Sucesso 
desenvolvidos por empresas membros do 
CT-IND ou que se candidatem; 

- Discussão sobre a influência das 
mudanças climáticas para os recursos 
hídricos do PCJ, levando em consideração 
a lei estadual que prevê a redução 20% 
inventário emissões; 

- Realização de um Workshop Anual para 
reunião de todos estes temas. 

- Resgate e levantamento dos membros 
do CT-IND que participam de outras 
Câmaras Técnicas para atualizações na 
pauta de reunião sobre os trabalhos que 
estão sendo realizados; 

5. Plano de reuniões: Sr. Leandro colocou 
em discussão o modelo adotado neste ano 
e foi decidido por unanimidade a 
alternância dos locais das reuniões entre 
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as sedes do CIESP e empresas do CT-
IND. O Sr. Genilson da Silva propôs uma 
reunião na recente ETE inaugurada no 
SAE de Indiatuba; O Sr. Kelerson da 
Petrobrás prontificou-se a agendar nova 
data para reunião nas dependências da 
empresa em Fevereiro/2010.  

− Outros Assuntos – Não havendo 
mais assuntos a reunião foi 
encerrada. 

−  

Leandro Zanini Santos 
Coordenador Adjunto da CT-Indústria 


